

Fit und gesund - wir sind Sport-Grundschule!

HURRA - seit Montag, 25.09.2023 dürfen wir uns „Sportgrundschule“ nennen.

Diese besondere Auszeichnung bekamen 29 Schulen in Bayern von Kultusminister Prof. Dr. Piazzolo verliehen! 29 Schulen, die sich dem Sport, der Bewegung und gesunden Ernährung besonders verbunden fühlen und die in vielen Aktionen dieses Konzept leben, waren in München und bekamen eine Urkunde und ein Schild für den Schuleingang überreicht.



An unserer Schule finden zahlreiche Projekte und Unternehmungen im Bereich Sport und Ernährung statt:

- Schwimmunterricht ab der 2ten Klasse
- Fördergruppe Schwimmen für sehr gute Schwimmer
- Teilnahme an den Einstein Kinderläufen
- Teilnahme an Sportwettkämpfen
- Sporttage & Bundesjugendspiele
- Fußballturnier
- Projekt: Fit For Future
- Kooperation ratiopharm Ulm – Basketball AG
- Minioffensive Basketballturnier Orange Campus
- Kooperation mit dem DAV Kletterdome – Klettern für die dritten Klassen
- Lauf dich fit an der Donau
- AG Laufen mit Genuss
- AG Parcour
- EU- Schulobst
- EU- Käse
- Gesunde Pause Elternbeirat
- Frühstückstüten von den Maltesern
- Schulgarten AG mit Obst- und Gemüseanbau
- Klasse 2000 – gesunde Ernährung und Bewegung

Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung 😊

